
令和５年度 第３回 有玉小学校 学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  ２０２３年１０月５日（木） １３時００分から１５時００分まで 

２ 開 催 場 所  有玉小学校 第２学習室 

３ 出 席 委 員  今宿 康一、岩井 正次、竹内 有徳、山本恭子、太田 克美、中村 佐佳恵 

北出 勉、萩原 優樹、高林 愛子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー 小池 誠（積志協働センター） 

６ 学   校  飯島 美智子（校長）、鈴木 啓二（教頭）、古橋 麻紀子（主幹教諭） 

竹内 貴子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  清水 悠（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 竹内 貴子 

10 議長の選出 

   前回の協議会において、議長の選出について、高林委員が、次回の議長を務める申し出があ

ったが、本日後半の学校支援活動について、提案をすることになったため、岩井会長が議長に

推挙され、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項 

   （１）議長の選出について 

   （２）児童との話し合いから 

   （３）学校支援活動について 

12 会議記録 

   司会から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

   

（１）校長からプレゼン資料に基づき、学校の様子について報告があった。 

（２）授業参加の説明 

   「有玉地区についてかんがえよう」というテーマで、学校運営協議会の委員が６年生の各

クラスに入り、子供たちと直接話をする。子供たちが考える有玉地区の良さや課題等を出し

合い、今後、有玉地区がどうなっていてほしいかを話し合う。その際に、学校運営協議会委

員に意見を伺いたいため、話し合いに参加していただきたい旨の説明を行った。 

○授業参加 （１３：１５～１４：００） 

   ６年１組、６年２組、６年３組の各クラスの授業に委員が参加し、子供達と話し合った。 

（３）児童との話し合いから 

  議長の指示により、授業参加後、各グループにて意見交換を行った。各グループからは、以

下の発言があった。 

  【６年３組 授業参加（竹内委員、中村委員、萩原委員）】 

  ・子供たちから「先端技術を持った有名な建物を有玉に建ててほしい。」「文化や伝統を守って

いきたい。」「高齢者が安全に過ごせるようにしたい。」「やさしい人が多い有玉にしたい。」

「学校に通いやすい地域にしていきたい。」という意見が出ていた。 



【６年２組 授業参加（今宿委員、太田委員、高林委員）】 

 ・「路線バスの本数を増やしてほしい。」「ゴミが多い。」「有玉神社は、行事がいろいろあり、

歴史がある。」「地域の方が、やさしくあいさつを返してくれる。」こういった子供たちから

の意見は、普段子供たちが道を歩いていて気がつく事であったり、地域をよく見ていたりす

るからこそだと感じた。個々の意見が様々な角度から出ていて、地域を良くしたいと考えて

いる印象を受けた。 

 

【６年１組 授業参加（岩井委員、山本委員、北出委員、オブザーバー）】 

  ・「カーブミラーや柵を取り付けてほしい。」といった安全についての意見が子供たちから出て 

いた。 

・子供たちが通学路などを歩く時に、よく地域を見ているのだと感じた。保護者が旗振り当番

を行う際に、あいさつができない子が増えているという話が出ているが、今回の授業の中で

は、子供たち自身、あいさつは大事だということは、よく分かっているようだった。分かっ

てはいるが、なかなか行動に移せないという様子なので、６年生が率先してあいさつをして

もらえたら、下級生がそれに気付いて良くなっていくかもしれないと感じた。「地域活動が

たくさんあるといい。」という意見も出ていた。 

 

（４）学校支援活動について（学校支援コーディネーターより報告） 

  ＜１学期の活動報告＞   

・６月２９日（木）３年生 総合「公園の役割について」ゲスト講師による「鳩打谷公園の役

割等の話」 

  ・７月４日（火）～６日（木）全学年（希望者）「トトロの会」による読み聞かせ 

  ・７月２０日（木）有玉小学校 保護者対象 「環境サポーター募集」 

  ・８月２４日（木）近隣小学校の学校支援コーディネーターとの情報交換会 

  ・９月１４日（木）６年生 外国語 ゲスト講師による「海外生活の体験談」 

 

  ＜１０月からの活動予定＞ 

・１０月３日（火）、１１日（水）、１２日（木） ５年生 家庭科「ミシンでソーイング」 

（５年生保護者の学習サポーター参加予定） 

・１１月９日（木） ３年生 総合「有玉神社へ訪問」（ゲスト講師） 

・２０２４年１月（日時調整中） 「昔の遊び」（学習サポーター募集予定） 

○今後の『有玉っ子サポーター』募集の流れについて説明 

○『有玉っ子サポーターボランティア登録用紙』についての説明と委員への確認 

 

その他報告事項等 

議長から、次回の議長選出について委員に意見を求めたところ、中村委員が次回の議長を務める

ことを申し出、全員異議なくこれを承認した。司会から、次回会議は２０２３年１２月１日（金）

午前１０時００分から１１時３０分 第２学習室で開催する旨の報告があった。 


